

LOS REBELDES TOMAN DAMASCO Y EL DICTADOR HUYE A MOSCÚ EN AVIÓN

Cae el régimen de El Asad en Siria

● 11 días de ofensiva relámpago tras 13 años de guerra civil ponen fin a un periodo de sangre y terror

● Miles de personas se concentran en la plaza principal de la capital al grito de “¡libertad!”

● Rusia asegura que el presidente derrocado dio instrucciones para una transferencia de poder pacífica

ANTONIO PITA
Jerusalén

Trece años de sangrienta guerra civil más tarde y en apenas 11 días de ofensiva relámpago liderada por el grupo fundamentalista Hayat Tahrir al Sam (HTS), las tropas rebeldes tomaron ayer Damasco, la capital del país y centro de la cúpula de poder, sin encontrar resistencia.

El dictador Bashar el Asad escapó en avión a Moscú, donde ha recibido asilo. El Ministerio de Exteriores ruso comunicó a través de una nota que El Asad había decidido “dejar el cargo presidencial y abandonar el país dando instrucciones para llevar a cabo la transferencia de poder pacíficamente”. El Estado Mayor sirio notificó a los oficiales el fin del régimen y pidió a los militares que se rindieran. El primer ministro, Ghazi al Jalali, se mostró dispuesto a cooperar con el nuevo liderazgo que elijan ahora los sirios. Miles de personas festejaron el fin de un periodo de terror y sangre en la plaza principal de Damasco al grito de “¡libertad!”. —P2 A 8

Editorial

El final de Bachar el Asad

Ante la caída repentina del sanguinario dictador sirio, la prioridad debe ser evitar un vacío de poder que derive en caos —P14



Rebeldes sirios celebraban ayer la caída de El Asad en la céntrica plaza de los Omeyas de Damasco. OMAR SANADIKI (AP/LAPRESSE)

Edmundo González
Candidato electo

“Estaré en Caracas el 10 de enero para tomar posesión de mi cargo” —P12

Trump mantiene su promesa de deportar a inmigrantes pero comenzará por los “delincuentes” —P11



Barómetro de diciembre de 40dB.

Mazón fue el más ineficaz en la dana mientras Vox capitaliza el descontento

N. JUNQUERA / M. FABRA
Madrid / Valencia

La dana ha provocado un deterioro de la confianza ciudadana en las instituciones. El barómetro de diciembre de 40dB. para EL PAÍS y la Cadena SER señala

al presidente valenciano, Carlos Mazón, como el “más ineficaz” en la dana, según el 90% de los consultados. La encuesta sitúa a Vox como el partido que más crece en intención de voto al capitalizar el descontento. —P18 A 20